Lundi 30 septembre,

Karim a apporté de beaux spécimens d'insectes morts qu'il a trouvé dans son jardin. Nous avons pu les observer.









Mardi 1er octobre,

Nous avons commencé à faire la page du mois d'octobre en étalant de la poussière de craie autour de feuilles d'automne.





Nathan nous a montré des photos de la transhumance des brebis de son grand-père de Saint-Hugues à Marcollin. Il les a suivies le premier jour pendant 15 km.



Mardi 1er octobre,

Nous avons commencé à faire la page du mois d'octobre en étalant de la poussière de craie autour de feuilles d'automne.





Nathan nous a montré des photos de la transhumance des brebis de son grand-père de Saint-Hugues à Marcollin. Il les a suivies le premier jour pendant 15 km.



Jeudi 3 octobre,

Nous avons fait notre premier entraînement à la course longue avec les classes de Philippe et Armelle.





Les Petits essaient de courir pendant 3 minutes minimum, les Moyens pendant 5 minutes et les Grands pendant 10 minutes.